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皆さん、新年あけましておめでと

うございます。と言いたいところで

すが、今年は元旦早々大地震に見舞

われ、翌日は航空機事故と、大変な幕

開けになりました。会員の皆様の会

社やご自宅でも、物的被害に遭われ

たご報告をいただきまして、お見舞い申し上げます。 

私は個人的にはその時東京行きの新幹線に乗って

おり大宮上野間走行中で、パッと暗くなり、すーっ

と停止し始めたと思ったら、一斉にスマホの警報が

車内にけたたましく鳴り響き、次第に車体も揺れ始

めました。40分ほどその場にいましたが、動き始め

たので事なきを得ました。 

翌日帰る時は予定の新幹線は臨時便だったのです

が運休となり、変更した 1 時間後の新幹線も 1 時間

以上遅れたのですが、その際東京駅構内のチケット

売り場で今井先生ご夫妻とお会いして、今井先生も

指定席の変更をされていました。ちなみに特急券は

2時間以上遅れると払い戻しを受けられるのですが、

あくまでも乗ってた新幹線が 2 時間以上遅れないと

払い戻しの対象にはならず、払い戻しは受けられま

せんでした。 

では本日は、新春例会よろしくお願いいたします。 

 

 

「ロータリーのマジック」（英語：The Magic of Rotary） 
 

2024-25 年度  

ステファニー・アーチック 国際ロータリー会長 
 

マクマーリー・ロータリークラブ（米国ペンシルバニア州）の会員であるステファニー・アーチック国際ロータリー

会長エレクトは、1 月 8 日、米国フロリダ州オーランドで開催中のロータリー国際協議会で講演し、2024-25 年度会

長テーマを発表されました。 

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をもたら

したりするわけではありません。それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎え

るたびに、皆さんはマジック（魔法）を生み出すのです」とアーチック氏は述べました。 

 

◆本日の行事：「新春例会｣ 

◆本 日 の 出 席：５４名中３３名 

◆先々回の出席率：５４名中４２名 77.78％ 

（前年同期 81.48％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

12/21 三条東 RC 石川友意 

12/22 吉田 RC  樋口 勤 

12/25 三条南 RC 樋口 勤 

12/26 分水 RC  渕岡 茂 

12/27 三条 RC  樋口 勤 

12/27 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐会議 米山忠俊、石黒隆夫 

石川勝行、石川一昭 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 1 月号(閲覧) 

・週報 No.1736  

・下半期会費納入のお願い 

・新年会のご案内 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２４．０１．０９ №１７３７ 

 

 No.24 
 

【速報】 2024-25年度 RI会長テーマ発表 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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・米山ガバナーより、「能登半島地震被害について報告のお願い」 

｢能登半島地震における支援金のお願い｣ 

・南雲ガバナーエレクトより、 

｢2024-25年度 会長エレクトセミナーのご案内｣ 

日時：3月 9日(土)10：00～16：50  会場：長岡グランドホテル 

・地区ローターアクト委員長より、 

｢RI第 2560 地区第 54回地区大会開催のご案内｣ 

日時：3月 2日(土)13：00～20：30  会場：米百俵プレイス ミライエ長岡 4F 

・地区米山奨学委員長より、｢第 2回米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内｣ 

日時：2月 3日(土)13：00～  会場：ホテルオークラ新潟 

・新潟中央 RCより、｢タイへ医療機器を贈るグローバル補助金プロジェクト現地視察のご案内｣ 

日程：2月 10日(土)～15日(木) 締切：1月 23日(火)  

・三条 RAC より、｢1月第二例会のご案内｣ 日時：1月 25日(木)19：30～21：00 会場：三条･燕地域ﾘｻｰﾁｺｱ 
 

 

 
 

新年会のご案内です。 

日時：1月 30日(火)18：30 会場：餞心亭おゝ乃 会費：3,000円 

年始 1回目の夜例会ですので是非皆さんのご参加をお待ちしております。よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

森  宏 君 元旦から大地震で大変な年になりましたが、今年も宜しくお願い致します。 

落合 益夫 君 本年もよろしくお願いします 

星野 義男 君 新年あけましてお目出とうございます。今年も宜しくお願い致します。 

石黒 隆夫 君 明けましておめでとうございます。ゆれましたねー。被災された方々にお見舞い申し上げます。 

本間建雄美 君 皆様年賀状有りがとうございました。この場をお借りして御礼申し上げます。 

石丸 進 君 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

宮川雄一郎 君 協力します。 

田口実仁佳 君 あけましておめでとうございます！協力します！ 

大野 新吉 君 新年明けましてお目出度う御座います。さて、元旦の地震、びっくりしましたね。 

今迄経験した中で一番大きな揺れかと思われますが皆様はいかがでしたか？ 

第 7 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 6年 1月 9日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １４名（委任状 ３名）/１６名   

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、斎藤良行、野崎喜嗣、石丸 進、外山裕一、齋藤孝之輔 

協議事項 協議結果 

1. ｢能登半島地震｣被害状況等について 会員被害確認中、数名被害報告有り 承認 

2. 修正予算案の件 会員増に努める 承認 

3. 周年積立会計報告・ＢＯＸ状況報告 ・周年積立金額及び今期一般会計組入金額の確認 

・R財団・米山記念奨学会への寄付目標の確認 

承認 

4. 下半期行事予定の件  承認 

5. 次年度委員会組織の件  承認 

6. 役員理事新年会の件 後日日程調整 承認 

7. (公財)新潟県臓器移植推進財団「賛助会

員ご加入及び寄付金のお願い」について 
協力しない 承認 

8. その他 例会出席状況等 確認 

１月９日現在累計  ２６５，０００円 

ロータリー財団 BOX  

幹事報告：安藤 宰 幹事 

委員会報告： 親睦活動委員会 田崎尚志 委員 
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石川 友意 君 羽賀委員長に協力!! 

森  宏 君 地震被害を受けられた皆様に、お見舞い申し上げます。 

安藤 宰 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

地震で被害の有った方、お忙しい中のご参加ありがとうございます。 

石丸 進 君 この程の災害に心よりお見舞い申し上げます。本年もよろしくお願い致します。 

斎藤 良行 君 協力します。 

羽賀 一真 君 新年を祝うことができないほどの大変な年明けとなってしまいました。 

今、自分ができることは何かを考えたいと思います。 

   

   

   

米山 忠俊 君 謹賀新年。能登半島地震のお見舞い申し上げます。被災者の皆様の一日も早い復旧を

願います。 

森  宏 君 地震発生時、私は新幹線に乗っていて、40分ほど停電して閉じ込められていました。 

石川 一昭 君 新年あけましておめでとうございます。1月 1日の能登半島地震で被災された 2610地

区の石川県・富山県のロータリアンの皆様謹んでお見舞い申し上げます。 

石川 友意 君 会員の皆様、新年おめでとうございます。 

今年も北クラブ例会場としてガンバリますので何卒よろしくお願い致します。 

卓話の森会長、羽賀 40代会長、外山 40周年実行委員長、ご苦労様です。 

福岡 信行 君 新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

金子太一郎 君 本年もよろしくお願いします。元旦は国立競技場でサッカー、2日は箱根駅伝の応援に

行って来ましたので、地震の揺れは体験しませんでした。 

岡田 大介 君 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

丸山 勝 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

元旦の地震にはびっくりしました。被害にあわれた方々、お見舞い申し上げます。 

今井 克義 君 今年も皆さん宜しくお願いします。 

渋谷 義徳 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

坂内 康男 君 新年お目出とうございます。本年も宜しくどうかお願いします。 

斎藤 良行 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

石川 勝行 君 明けましてお目出とうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

佐藤 義英 君 明けましてお目出とうございます。本年もよろしく!! 

外山 裕一 君 皆さん明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

松山 浩仁 君 北ロータリーの皆さん、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

大橋 桂子 君 本年も宜しくお願い致します。新年早々の地震・飛行機事故と大変な年になりそうで

すがご老人会員の皆様の元気なお顔を拝見できたので、それだけが救いです。 

今年もニコニコＢＯＸへのご協力宜しくお願い致します。 

 

森 宏 会長 
先程の米山奨学ボックス担当羽

賀さんの、地震で停止したエレベ

ーターへの対応が大変だったとい

うお話を受け、地震の話の続きで

すが、当院では全てのエレベータ

ーが停止したという報告を受けたのですが、ハイ

ンエレベーターさんがすぐに駆けつけて、業務用

エレベーターをまず復帰していただいたというこ

とで、本当にありがとうございました。 

 さて、今年度は最初に予算がギリギリというお

話しをしましたが、年度の後半に向けて本日理事

会があり、収入面では新入会員の方が現在 2 名と

少なく、今後 4 名の見込みで組んであります。支

出面では IM登録料が少なく済みました。ロータリ

ー情報の新入会員オリエンテーションが 1 回にな

り減額、親睦活動の夜例会の参加費個人負担を、

以前もお話ししたように、従来 3000 円でしたが、

今後は 5000円にさせていただきます。 

 昨年地区大会で、ロータリー財団、米山記念奨

学会寄附額、いずれも 1 位表彰を受けましたが、

正直申し上げて会員の皆様に更なる負担をお願い

した部分がありましたので、今年度は自然体で、2

本日の行事： ｢新春例会｣ 

１月９日現在累計  ５１０，０００円 

ス マ イ ル B O X  

１月９日現在累計  １７３，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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位あるいは 3 位でも構わないという姿勢で行きた

いと思います。 

 後半の例会スケジュールは、石丸さんが 2 月に

外部卓話の方を 3 名依頼して下さり、安藤さんも

今月 23日にお願いして下さいました。また 2月 27

日には、石丸さんのお店である“贅”で昼の移動例

会を、3月は 13，14の日程で、東京銀座ロータリ

ークラブを訪問する親睦旅行の予定です。 

 40 周年まであと 1 年半と迫っており、第 40 代

会長の羽賀一真さんと、40周年事業実行委員長の

外山裕一さんのお二人に、この後卓話をお願いさ

せていただきました。よろしくお願いいたします。 

 

羽賀 一真 第 40代会長 

第 40代会長予定者の羽賀です。 

現行法の建築基準法では、エレベー

ターが震度 4 以上の地震を感知す

ると地震管制運転により救出運転

後に運転休止し技術員が昇降路な

どに損傷がないか安全確認をしてから復旧しなけ

ればならないことが義務付けられています。先日

1 月 1 日に発生した能登半島地震により、当社が

管理する顧客のエレベーターも 1000 台以上が止

まってしまい、1 月 1 日の夜から顧客からの復旧

依頼が殺到し社員総出で休日出勤してもらい復旧

作業に当たりました。復旧が完了した顧客からは

感謝されましたし、自主的に休日出勤してくれた

社員にも心から感謝です。しかし部品交換を伴わ

ないエレベーターの復旧作業は顧客に復旧費を請

求できないため、大きな地震が発生するたびに会

社にとって人件費は大きな持ち出しとなってしま

います。そういう意味では当社も地震の被災者と

いうことになります。 

 

話は変わりますが、1 月 2 日には羽田空港で航

空機衝突事故が発生しました。日本航空機の乗員

乗客 379 人が全員救出されたことは客室乗務員の

日頃の厳しい訓練のおかげであると世界中から称

賛されています。我々も学ぶところがあります。

残念ながら震災救援物資を輸送する予定だった海

上保安庁機では犠牲者が出てしまいましたが、刑

事責任ばかりを追及しすぎると隠ぺいにつながり

かねないことから、原因追求と再発防止を優先す

るべきだと言われております。これは安全を守る

仕事である我々にとっても教訓としなければなり

ません。 

 

第 40 代会長を務めるにあたり、40 周年記念事

業を考える前に、深刻なのは厳しい会の財政運営

の立て直しです。先ほどの森会長と安藤幹事から

下半期修正予算について、夜例会の参加費を無料

だったのを今後は徴収することや例会運営の見直

しなどが報告されました。しかし、最近の物価上

昇によりそれだけでは収支改善は追いつきません。 

事務局の人の収入も増やしてあげたいです。毎月

4 回の例会も 3 回などに減らすべきではないかと

の意見もあります。いよいよ年会費の値上げも検

討しなければならないかもしれません。しかし、

そうすると退会する人が出るのではないか、入会

する人が減るのではないか、という反対意見も当

然あります。慎重に検討する必要があります。 

 

次に週報の件です。30年以上前の紙週報もすべ

て紙保存されているとのことですが、電子化され

ていないので、ぜひ電子化して Web 上にアップし

て永久保存したいですし、今後発行する週報も電

子化し紙印刷を廃止し経費を削減して収支改善し

てはどうかという意見もあります。しかし、紙週

報に慣れているので廃止しないでほしいという反

対意見もあります。 

 

40 周年記念事業としてなにをするかについて。

もちろん記念式典は開催するわけですが、社会奉

仕事業としての周年事業になにをするかです。30

周年の時は山中正実行委員長の発案で、佐藤ひら

りさんのコンサートを特別支援学校の方々をお呼

びして開催しました。それと合わせて、佐藤ひら

りさんと当時の我々三条北 RC 会員全員で歌った

CDを作成しました。山中さんは紅白歌合戦に出た

いとかずいぶん張り切っていられましたが、CDは

売れたんでしょうか？（笑）今となってはいい思

い出ですが・・・。20周年では私羽賀はまだ入会

していないので、後ほど外山裕一さんがお話しし

てくれると思います。三条東 RCの設立記念事業だ

ったでしょうか。 

 

大きな案として、先日の米山忠俊ガバナー自ク

ラブ訪問の時のお話で、会員増強の策として、三

条北もローターアクトクラブを設立してはどうか

というご提案がありました。有効性があればぜひ

実行したいですが、すでにある三条ローターアク

トや他の青年奉仕団体も会員減少に悩んでいるよ

うですので、いかがなものでしょう。 

 

私羽賀としては、今は何といっても「防災」に関

しての記念事業を行なったらどうかと考えており

ます。能登半島地震も今から 1 年半後には復興も

進んでいると思いますが、我々三条市でも 20年前

の水害があり、私の家も床上浸水の被害に遭いま

した。被災からの復興支援も大事ですが、今後の

防災意識を高める事業ができればよりよいのでは

ないかと思います。せっかくなので、「ロータリー

の友」に掲載されるような、他がなかなか思いつ

かない事業を考えたいと思います。 
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外山 裕一 40周年実行委員長 

私が入会したての頃に 20 周年記

念式典があり、そして 30周年、今回

は 40周年ということになります。 

私の記憶も定かでなく資料にもま

だ目を通していない状況なので、何

をどうするか羽賀さんの意向の中で精一杯努力を

していきたいと思っています。 

20周年の際には当クラブのホームページを作成

し、中條ガバナーの時に三条東クラブを子クラブ

として創立し、30周年の時には佐藤ひらりさんと

曲を作り CDとして形を残しました。 

 

 

羽賀さんと練って 10 年 20 年後にも形として残

る様なものを作っていけたらいいなと思っていま

す。ざっくりとした私の思いですが、堅い記念式

典ではなく、笑えて皆さんが平和で楽しい思い出

作りのできる式典で、外部にお金を掛けてするの

ではなく、身近な地元で何か面白いものができれ

ばと考えています。まだまだゼロ発進で何も決ま

っておりません。動いていただく方々もこれから

人選して行かなければならないので、是非記念に

残る様な、思い出に残る様な式典ならびに事業に

していきたいと思っています。よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下半期行事予定表 

プログラム委員会
例会 当年 月間 例会行事 担当委員会 担当者

1. 2 クラブ休会

1737 24 9 新春例会 会長 森　宏

1738 25 16 職業奉仕月間 地区職業奉仕委員長 青柳修次様

1739 26 23 外部卓話
ｹﾞｽﾄﾊｳｽﾄﾗｲｱﾝｸﾞﾙ
ｵｰﾅｰ

沼田基様

1740 27 30 新年会 親睦活動 野崎喜嗣

1741 28 2. 6 外部卓話
㈱ハイサーブウエノ

代表取締役会長
小越憲泰様

1742 29 13 外部卓話
㈱スノエ青果

代表取締役社長
洲崎直人様

1743 30 20 外部卓話
㈱アクアリゾート

代表取締役社長
星智也様

1744 31 27 移動例会　「石焼ステーキ贅」 プログラム 石丸　進

1745 32 3. 5 内部卓話 プログラム 石丸　進

1746 33 12 親睦旅行へ振替 親睦活動 野崎喜嗣

1747 34 19 ＰＥＴＳ報告会 会長エレクト 武田恒夫

1748 35 26 水と衛生月間 三条市役所上下水道課

1749 36 4. 2 職場紹介 プログラム 石丸　進

1750 37 9 母子健康月間 プログラム 石丸　進

1751 38 16

1752 39 23 親睦活動 野崎喜嗣

30 クラブ休会

1753 40 5. 7 内部卓話 プログラム 石丸　進

1754 41 14 青少年奉仕月間 青少年奉仕＆ライラ 渕岡　茂

1755 42 21

1756 43 28 ＦＳＭ報告会 会長エレクト 武田恒夫

1757 44 6. 4 地区研修協議会報告会 会長エレクト 武田恒夫

1758 45 11 ﾛｰﾀﾘｰ親睦活動活動月間 親睦活動 野崎喜嗣

1759 46 18 今年度を振り返って 会長 森　宏

1760 47 25 会長幹事SAA慰労会 親睦活動 野崎喜嗣

地区予定

南雲年度ＰＥＴＳ 長岡グランドホテル

南雲年度地区研修・協議会 長岡グランドホテル

3月9日

平
和
と
紛
争

予
防
解
決

水
と
衛
生

母
子
の
健
康

6月1日

職
業
奉
仕

青
少
年
奉
仕

親
睦
活
動

2024年

夜例会

夜例会

夜例会

3/13-14親睦旅行

移動例会
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会 長 武 田 恒 夫 落 合 益 夫 （ｸﾗﾌﾞ奉仕A）

会 長 エ レ ク ト 羽 賀 一 真 佐 藤 義 英 (ｸﾗﾌﾞ奉仕B）

副 会 長 石 川 一 昭 野 崎 喜 嗣 （ 会 員増 強）

幹 事 齋 藤 孝 之 輔 石 川 一 昭 （ﾛｰﾀﾘｰ情報）

会 計 石 黒 隆 夫 大 橋 桂 子 （ 親 睦活 動）

S A A 斎 藤 良 行 高 橋 暢 雄 （プログラム）

直 前 会 長 森 宏 金 子 太 一 郎 （ 国 際奉 仕）

森 宏 （ 職 業奉 仕）

松 山 浩 仁 （ 社 会奉 仕）

森 宏 （ 副 幹 事 ）

＊ 会 計 監 査 石 川 勝 行

役員理事実人数１５名

職 業 分 類 ◎ 渋 谷 義 徳 ○ 外 山 晴 一 吉 田 文 彦

会 員 増 強 ◎ 野 崎 喜 嗣 ○ 外 山 裕 一 石 黒 隆 夫

◎ 落 合 益 夫 会 員 選 考 ◎ 丸 山 勝 ○ 柄 沢 憲 司 樋 口 勤

○ 大 野 新 吉 ﾛ ｰ ﾀ ﾘ ｰ 情 報 ◎ 石 川 一 昭 ○ 松 山 浩 仁 森 宏 米 山 忠 俊

(3年) (2年) (1年)

出 席 ◎ 石 川 友 意 ○ 今 井 克 義 坂 内 康 男

ｸﾗﾌﾞ会報・雑誌・ ◎ 小 林 伸 行 ○ 高 橋 研 一 本 間 建 雄 美 吉 川 将 人

広報・資料

◎ 佐 藤 義 英 親 睦 活 動 ◎ 大 橋 桂 子 ○ 田 崎 尚 志 神 田 敬 宏 田 口 実 仁 佳

○ 丸 山 勝 梨 本 文 也 宮 川 雄 一 郎 吉 川 将 人 白 倉 猛

坂 内 優 子 涌 井 敏

プ ロ グ ラ ム ◎ 高 橋 暢 雄 ○ 長 谷 川 哲 昌 宮 川 雄 一 郎

ｽ ﾏ ｲ ﾙ BOX ◎ 花 井 知 之 ○ 田 口 実 仁 佳 田 中 耕 太 郎

◎ 森 宏 ○ 加 藤 實 羽 賀 一 真

◎ 松 山 浩 仁 ○ 星 野 義 男 岡 田 大 介

◎ 金 子 太 一 郎 ○ 丸 山 正 男 石 川 勝 行

◎ 石 黒 隆 夫 ○ 佐 藤 弘 志 渕 岡 茂

◎ 安 藤 宰 ○ 下 村 啓 治 浅 野 潤 一 郎

◎ 福 岡 信 行 ○ 渡 辺 徹 石 丸 進

外  山  裕  一

社 会 奉 仕

役員  ７名（役職数７） 理事　９名（役職数１０）

SAA　斎藤　良行 副SAA　野崎　喜嗣

ク ラ ブ 奉 仕 A

ク ラ ブ 奉 仕 B

職 業 奉 仕

国 際 奉 仕

ロ ー タ リ ー 財 団

米 山 奨 学

青少年奉仕＆ﾗｲﾗ

ク ラ ブ 戦 略

武田 年度（2024-2025） 役員・理事・委員会 組織表 

 

ご協力の程よろしくお願いいたします。 
 

2024-25 年度 会長 武田 恒夫 

幹事 齋藤孝之輔 


